



Gobierno municipal de Gestión Comunitaria: inclusivo,  
ecológicamente sustentable desde la economía popular.

Presentamos una propuesta de Gobierno Municipal que represente una alternativa para la ciudad: Planificación del desarrollo urbano desde una perspectiva socio-comunitaria como actividad principal, abordando las principales problemáticas del Ordenamiento Territorial.

**Gobierno de gestión comunitaria desde la base de la democracia participativa:** Promoción de la Creación del Comité de Cuenca Rio Ceballos como instancia de articulación de los ordenamiento territorial de los Municipios atendiendo la emergencia Ambiental y el desequilibrio de la Cuenca, Inundaciones y Sequias.

**Género:** Desde una modalidad de acompañamiento basada en el intercuidado en contra de las violencias. Protocolo para casos de violencia territorial, institucional, familiar y patriarcal.

**Ecológicamente sustentable:** que consolide los logros de las políticas de preservación del Ambiente, dotando a un equipo interdisciplinario de presupuesto para el manejo de la Reserva Los Quebrachitos. La revisión de La pre factibilidad del Montecito, la inclusión de las 400 has. de la zona sur a La Reserva; áreas especiales de bosque nativo. Articulación de las reservas a través de la creación del área natural protegida "Corredor bio geográfico de las sierras chicas", ladera occidental, desde RND La Calera hasta RN Ascochinga.

**Promoción de la Economía Popular:** para ponerle fin a la ciudad dormitorio. Abordaje de la problemática habitacional y de vivienda con políticas reivindicativas y de promoción cooperativa, creando fuentes de trabajo que es el ordenador social y motor del fortalecimiento de vínculos solidarios.

Para hacer efectivas estas políticas, llevaremos adelante un *Gobierno de Gestión Comunitaria* que a través del **Foro permanente de la Ciudadanía y las Organizaciones** desarrollara un modelo de gobierno horizontal y asambleario, capaz de abordar los procedimientos para **una Constituyente Municipal que coordine la creación de La Carta Orgánica municipal.**

Con este espíritu remarcamos el proceso horizontal y democrático entre integrantes del movimiento de mujeres, de sindicatos, organizaciones barriales, Cooperativas, organizaciones de la sociedad civil, sociales y Ambientales, en el proceso de conformación del **Frente Córdoba Ciudadana Unquillo** en el cual hablamos y articulamos entre todos y todas, *mediante el consenso arribamos a pautas programáticas y la constitución de una lista que hoy ponemos a consideración de la comunidad de Unquillo.*

Desde el Frente queremos iniciar un camino de recuperación de la Patria **sobre la base del dialogo y la articulación de otros sectores con representatividad social y política**, referentes de cooperativas, de la lucha barrial, de género, de organismos de derechos humanos y de los espacios sociales y territoriales que cons-truyen día a día el bienestar para la ciudad de Unquillo.

**Nos organizamos para ser una alternativa política** a quienes desde el neoliberalismo viene a imponer el achicamiento del estado, recorte de derechos y pobreza, mediante la manipulación mediática y la persecución judicial de los representantes políticos con el objetivo de vulnerar la Voluntad Popular, quienes no dudan en recurrir al uso de la fuerza y la represión.

**Asumimos la responsabilidad** con compañeros y compañeras que nos vienen marcando un camino de lucha, consecuente con nuestro proyecto nacional y popular, para ser protagonistas **de un proceso de diálogo y construcción de un gran Frente Político y Social** que acumule para derrotar a los representantes vernáculos del neoliberalismo en Octubre, y lograr en Mayo que en Unquillo haya ciudadanía dispuesta a alzar la voz en defensa de una Patria Justa, Libre y Soberana!